

Das GTA „Tierisch-Tierisch“ wird von Frau Pötschke geleitet und findet am Donnerstag von 13:30 bis 15:00 statt. Meist geht es aber auch länger, weil die Kinder nicht gehen wollen 😊.

Es gibt 4 Vögel (Wellensittiche), Fische und Mäuse (1 Männchen, 3 Weibchen). Manchmal kommt auch Emmi, der Golden Retriever von Frau Pötschke mit zum GTA - sie ist 5 Monate alt.

Derzeit nehmen am GTA ca. 10-12 Kinder teil. Pflege, Fütterung und Säuberung der Gehege sind Aufgaben, welche hier sehr wichtig sind. Die Schüler dürfen selber aussuchen, was sie machen möchten, aber jeder muss sich einmal um alle Tiere gekümmert haben.

Das GTA besteht seit 2008. Am Anfang hat Frau Weiß das GTA geführt, danach Frau Pötschkes Tochter und dann Frau Pötschke. Das eigentliche Maskottchen Alma ist leider verstorben. Sie lebte von 2011-2024.

Weitere Informationen gibt es im Tierisch-Tierisch-Zimmer und bei Frau Pötschke.